

■ Was war los im Helenenhof in Burgdorf

## Darling Mode rollt den roten Teppich aus



Auch im Alter modisch chic aussehen, dem Anspruch ist die mitgebrachte »Herbst & Winter Kollektion« des Modehauses Darling Mode in Burgdorf voll und ganz gerecht geworden. Frau Degener, Inhaberin des Modehauses Darling Mode, ist

bereits aus Verkaufsveranstaltungen bekannt. So manche Bewohnerin outete sich als treue Stammkundin. Die Zuschauer hatten von ihren Premiumsitzplätzen aus beste Sicht auf die Models, unter denen sich Kollegen und auch Bewohnerinnen mit Rollator und Rollstuhl befanden. Gekonnt und elegant schwebten sie mit viel Spaß und Freude über

den roten Teppich. Flux wurde sich immer wieder umgezogen. Fünfundvierzig Minuten Mode pur, bei dem auch die anwesenden Männer ihre Freude hatten. Nach der Modenschau konnten die ausgesuchten Stücke nochmal probiert, gefühlt und geprüft werden, wobei so manches Stück seine neue Besitzerin fand.



## Wir gratulieren ganz herzlich!

Wir gratulieren unseren Kollegen, die sich zu einer Weiterbildung entschlossen und diese erfolgreich 2018 abgeschlossen haben. Seitdem bringen sie täglich ihr neues Wissen mit ein und bereichern die Zusammenarbeit. Unsere Gratulation geht an: **Susanne Robbel** (Qualitätsbeauftragte), **Oliver Honz** und **Yvonne Meier** (Hygieneorganisation in stationären Einrichtungen), **Roswita Sickl** (zertifizierte Mediatorin), **Nicole Beil-Unruh** (Begleitungsfachkraft mit dem Schwerpunkt psychiatrische und gerontopsychiatrische Begleitungs-

fachkraft). Im Jahr 2018 konnten wir außerdem KollegInnen zum 10-jährigen, 20-jährigen und 25-jährigen Betriebsjubiläum gratulieren. Unsere Gratulation geht an:

- 10 Jahre** *Iwona Angermann, Christa Sievers, Roswita Sickl, Karin Russ, Agatha Golz, Åsa Olsson und Wilfried Kuntzig*  
**20 Jahre** *Karin Böhm-Küster*  
**25 Jahre** *Judith Ollendorf & Marita Thiel*

■ Roswita Sickl, Sozialer Dienst